

Eine Messepremiere in Leipzig als Antwort auf den Demografiewandel

23.10.2012



Vom 26. bis zum 28. Oktober findet in Leipzig eine Veranstaltungspremiere statt. Nach acht Jahren kommt die erfolgreichste 50plus-Messe, die bisher nur in München stattfand, nach Sachsen. 156 Aussteller präsentieren bei dem diesjährigen Auftakt auf dem Leipziger Messegelände Dienstleistungen, Produkte und mehr für die Ü50-Generation.

Anmoderation:

Vom 26. bis zum 28. Oktober findet in Leipzig eine Veranstaltungspremiere statt. Nach acht Jahren kommt die erfolgreichste 50plus-Messe, die bisher nur in München stattfand, nach Sachsen. 156 Aussteller präsentieren bei dem diesjährigen Auftakt auf dem Leipziger Messegelände Dienstleistungen, Produkte und mehr für die Ü50-Generation. Tim Kuchenbecker ...

Nicht nur die 156 Aussteller, sondern auch die mehr als 80 Vorträge, Workshops und Podiumsdiskussionen seien schon vor Messebeginn ein sehr gutes Ergebnis, so Martin Buhl-Wagner, Sprecher der Leipziger Messe Geschäftsführung. Er sieht für die Messe mit dem Namen 'Die 66' ein enormes Potenzial, gerade weil Sachsen Vorreiter in Sachen Demografischer Wandel sei. Themenschwerpunkte werden auf der dreitägigen Publikumsmesse unter anderem die Bereiche Kommunikation, IT, Mobilität, Reisen, Sport und Pflege sein. Auch viele Prominente kommen zum Start nach Leipzig und zeigen sich besuchernah, zu ihnen gehören beispielsweise Uschi Glas, Patrick Lindner und Achim Mentzel.

Tim Kuchenbecker, Nachrichtenredaktion ? Leipzig